

## 國井ひなたさん 優秀賞



県教育委員会が主催する「モラル・エッセイ」コンテストで、応募総数1135点の中から、國井ひなたさん（ひらた清風中3年）の作品が優秀賞に選ばされました。このコンテストは、ふだんの生活の中で、家族、友達、学校や地域とのふれあいを通じて感じた心温まる話や体験談、今伝えたいメッセージなどを中・高校生、一般から募り、「生きる力」を身につける機会として開催されています。

國井さんは、旅先で見つけた看板から支え合うことの大切さを感じ、平和への思いを作品にしたためました。

表彰式は1月5日、福島テルサで行われました。

**「支え合い」**  
ひらた清風中学校  
3年 國井ひなた

私は今年の夏、大阪府に行つきました。旅行の最終日、私たちは学問の神様が祀られている、大阪天満宮へ行くことになりました。この神社は、学問の神として尊崇されている菅原道真と関係があり、受験生の私にとって参拝するには打ってつけでした。

参拝をし、志望校に合格すると絵馬に書きぶらぶらしていると、一つの看板が私の目に留りました。

「東日本大震災への寄付金のお願い」

私はとても驚きました。

800キロメートル以上も離れた、福島県や宮城県のために寄付金を募ってくれている。そう思うと、私はうれしくなりました。遠い地域でも、私たちを応援してくれている人がいると思うと、頑張ろうという気持ちになります。この看板を見ることができて良

くありました。だいぶ復興が進みましたが、まだ人が住めない地域もたくさんあります。これから福島県が、ますます復興していくよう、若い私たちが頑張っていきたいと思います。復興を進めていく上で、たくさん的人が応援をし、支えてくれることを忘れないうようにしたいです。

先日、熊本県で大きな地震がありました。東日本大震災で応援してもらったぶん、私たちも恩返しをしたいと思いました。

支え、支えられ。私たちは助け合いながら生きています。

私は、これから、大きな災害が起きたときだけでなく、身近な所でも、助け合いをしていきたいと思います。もし、日本中の皆さんのが身近な所で助け合えば、日本は、平和ですばらしい国になると思います。日本だけでなく、世界中の国々もそうなればいいな…。

かつたです。

東日本大震災から約5年経

ちました。だいぶ復興が進みましたですが、まだ人が住めない地域もたくさんあります。こ

れから福島県が、ますます復興の神様が祀られている、大阪天満宮へ行くことになりました。この神社は、学問の神として尊崇されている菅原道

真と関係があり、受験生の私にとって参拝するには打ってつけでした。

このお話会は、小正月行事のだんごならしを伝えていこうと毎年開催されています。「だんごならし」は、小正月行事のひとつで、だんごを枝に飾り、その年の五穀豊

穰、商売繁盛、無病息災等を願う行事です。

お話会には、35人の親子が参加し、和やかに、色とりどりのだんごを枝にさして鮮やかな飾りを作り伝統行事を楽しんでいました。また、夢工房手づくりの団子ならしの由来の紙芝居や絵本の読み聞かせも行われました。

## だんごならしお話会

お話ボランティア 梦工房



# C型肝炎は治る病気です

## ～肝炎講演会～

肝炎講演会が1月12日、中央公民館で開催され、「C型肝炎の正しい知識と最新の治療法について」と題し、ひらた中央クリニック今井政人先生による講演が行われました。

今井先生は、平成25年4月からひらた中央クリニックの肝臓外来を担当されており、多くの方の治療やサポートをしています。講演では、C型肝炎の感染経路や経過、現在の治療方法について詳しく説明されました。講演のポイントは次のとおりです。

- ・早期に治療することが大切
- ・内服薬の治療で約95%が治っている
- ・治療によって肝臓以外の病気の死亡率も下げる
- ・治療後も定期的な受診が必要



C型肝炎は治る病気です。  
村では、肝炎の治療費助成を行っています。肝炎治療についてご相談のある方は、健康福祉課にお気軽にご連絡ください。

健康福祉課 ☎ 55-3119



## 国民年金だより

住民課（年金担当）☎ 55-3112

### ご存知ですか？こんなとき、国民年金のお手続きを

いつもの生活が変わったら、お近くの年金窓口へお早めに。



\*上記は代表的な例です。



いつもの生活が変わったときは、2週間以内にお手続きください。  
未納期間があると、「障害基礎年金」や「遺族基礎年金」を受け取れないことがあります。